



# ふるさと 水戸

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子



## 素晴らしい！うたごえ集会

～素晴らしい歌声と合奏が体育館に響きました～

6月7日、「聴こう・歌おう・感じよう！」のテーマのもとに全校児童が集っての歌声集会を実施しました。今年も、たくさんの楽器を用いての合奏を発表した学年もありました。また、学習参観とも兼ねて、保護者のみなさまにも多数参観していただきました。緊張もあったと思いますが、水戸っ子たちは頑張りました。今年も素晴らしい発表でした。



全校で声出しに校歌斎唱です



4年生 …今年のトップバッターも4年生です。心に響く元気が出る歌詞の「チャレンジ！」の合唱。CMでもおなじみの「茶色の小びん」の軽快な合奏の2曲を発表しました。発表の姿勢も素晴らしい、集会を成功に導く発表でした。



2年生 …「こいぬのマーチ」を合奏で楽しく、「ドレミのうた」を合唱で、リズムに乗って楽しく元気に歌いました。曲紹介もしっかりとでき、昨年からの成長を感じる素敵なお表でした。

1年生 …「さんぽ」の合唱に組み合わせて「校歌」、「かたつむり」、「ぶんぶんぶん」をリズムに乗って元気いっぱい発表しました。呼びかけもありました。会場から手拍子もおこるかわいさあふれる発表でした。



1年生



**3年生** ...「もしも海が空ならば」と「山ねこバンガロー」という曲を合奏唱という形で発表しました。工夫された演出で、合唱と合奏を織り交ぜた素敵な発表でした。みんなの気持ちがそろっていなかった発表でした。



**5年生** ...5年生は「マイバラード」の優しい二部合唱と「アフリカンシンフォニー」のダイナミックな合奏でした。発表の態度も素晴らしい、ハーモニーがとても美しく爽やかな合唱でした。また、合奏はリズム感あふれる素敵なものでした。6年生に進級してからの発表も今から楽しみで見事です。

**6年生** ...さすが6年生!でした。  
「Wish~夢を信じて」の二部合唱はきれいで、見事なハーモニーでした。また、「木星」の合奏は、まさに水小のリーダー学年を思わせる堂々とした立派な演奏でした。最高学年として見事なお手本となりました。



全校が集まり、そこでお互いの学習、練習してきたことを披露し合い、刺激を受け、さらに成長していく。まさに、そんな空間を実感できるひとときとなりました。そして、保護者や地域のみなさまに水戸っ子たちの頑張りをご覧いただけたことも良かったです。1学期後半も頑張っていきましょう。

## 水戸に吹く風

年もとも感動しました。5月からの練習の様子を見ていて、この日がとても楽しみでした。表前の緊張した様子。水戸っ子たちだけでなく、先生方からも伝わってきました。そして、発表が終わった後のほっとした安心感ややり遂げた!という達成感も。また、その発表を見守る保護者のみなさんや地域の方々の温かい眼差し。体育館全体に充満する素敵なかつら最高でした。合唱はもちろん、昨年から取り入れている合奏も素晴らしいかったです。水戸っ子たちの頑張りと、先生方のご指導の賜物です。ありがとうございました。

さて、1学期の後半戦。水戸っ子たちの元気いっぱいの笑顔や先生方の頑張りからエネルギーをもらい、柱稽古編の放送や交流戦の予想外の健闘を楽しみに過ごすわたしだですが、この後半戦、慣れやダレや疲れに流されることなく過ごしたいところです。「あいさつ」の取組に続いて、「廊下の右側歩行」通称「みぎてく」の取組を現在行っています。先生方からの発信ですが、子どもたちも先生方も自ら育つ姿勢を大切に思っています。(山田)

